

Pressemitteilung

DAS HOLZ ZELEBRIEREN

Die echt.zeit evo Küche von TEAM 7

Die echt.zeit Küche von TEAM 7 begeistert mit einem sinnlichen Zusammenspiel von Haptik und Optik und ist zugleich raffiniert, mit vielen funktionalen Details wie der Lichtbrücke oder dem Tablarauszug, konzipiert. echt.zeit evo entwickelt die preisgekrönte Küchenarchitektur nun einen entscheidenden Schritt weiter. Innovative, durchlaufende Fronten lassen sie wie ein einziges Möbelstück erscheinen – und zelebrieren das Holz auf einzigartige Weise.

Die **echt.zeit** Küche vereint eine moderne, reduziert gehaltene Optik mit Natürlichkeit und Komfort. Das Geheimnis ihrer Ästhetik liegt in der Ausgewogenheit der Materialien: Elemente aus Massivholz kontrastieren die farbigen Glas- oder Keramikflächen und schaffen ein elegant ausbalanciertes, formvollendetes Küchenensemble. Klare Linien und expressive Materialstärken geben dem Holz hier Raum, seine ganze organische Schönheit zu entfalten. So wird aus dem von Sebastian Desch entworfenen Küchenmodell ein Begegnungsort, dessen warme Atmosphäre zum gemeinsamen Kochen und Verweilen einlädt.

Dynamische Neuinterpretation

echt.zeit evo sorgt nun für einen weiteren Evolutionsschritt: Basierend auf der grifflosen **pur** Küche erfährt die prägnante Designsprache von **echt.zeit** noch einmal eine entscheidende Nuancierung. Schon bisher waren die vertikalen Fräsungen an den Fronten das charakteristische Merkmal der Küche, indem sie die Textur des Holzes zur Geltung brachten und einen optischen Tiefeneffekt schufen. Die neu entwickelten Fronten verzichten nun allerdings auf die waagrechten Friese: Dadurch laufen die senkrechten Fräsungen in voller Höhe durch – mit dem Ergebnis, dass eine minimalistisch klare, vollkommen geradlinige Ästhetik entsteht. echt.zeit evo wird damit zur dynamischen Neuinterpretation und fügt sich gewandt in zeitgemäße Wohnarchitekturen ein.



Diese und weitere Presstexte und -fotos stehen auf www.team7-home.com zum Download bereit.

Kontakt für die Redaktionen:

TEAM 7 Natürlich Wohnen GmbH
TEAM-7-Platz 1 | A-4910 Ried/Innkreis
Telefon: +43 7752 977-700
E-Mail: info@team7.at | www.team7-home.com

GeSK agentur für public relations
Ziegelstraße 29 | D-10117 Berlin
Telefon: +49 30 21750460
E-Mail: pr@gesk.berlin | www.gesk.berlin

Höchste Handwerkskunst

Gleichzeitig bleibt die Affinität zum traditionellen Handwerk erhalten. Die vertikalen Fräsungen zeugen von höchster handwerklicher Präzision und unterstreichen den Massivholzcharakter der Fronten. Variierend in den Abständen, verschmelzen sie mit den Frontfugen zu einem harmonischen Ganzen und wecken den Eindruck, dass es sich bei der Küche um ein einziges, imposantes Möbelstück handelt. Besonders die Asymmetrie der Rillenstruktur über mehrere Fronten hinweg mutet kühn und lebendig an – und erzeugt auch bei individuellen Breitenkürzungen ein durchgängiges Gesamtbild.

Entschieden modern

echt.zeit evo macht das Küchensortiment von TEAM 7 so noch vielseitiger, was die persönlichen Gestaltungsoptionen angeht. Gerade bei grifflosen Planungen in reduziert gehaltenen Interieurs verbindet die neue Akzentfront puristisch klare Linien mit der natürlichen Ausstrahlung und Wärme von Naturholz. Ihre entschiedene Modernität behält die Küchenarchitektur aber auch mit den auf der Frontoberkante aufgesetzten Griffprofilen in Schwarz matt oder mit Edelstahl-Finish bei. Neben den durchlaufenden Holzfronten können die einzelnen Küchenschränke darüber hinaus mit Alurahmentüren in Schwarz matt, mit Klarglas oder Rauchglas, versehen werden – was der **echt.zeit evo** noch mehr Eleganz verleiht.





Fotos: TEAM 7

Diese und weitere Presstexte und -fotos stehen auf www.team7-home.com zum Download bereit.